3分002人だより

平成28年度 おひさま保育園 第144号

ホームページ http://www.kousaikai.or.jp/sukoyaka/yono/index.html

《園長より》今年度も残り一ケ月となりました。。子ども達は毎日保育園で遊び、給食も沢山食べて大きく成長をしました。18日はいよいよ卒園式です。青帽子の子ども達とのお付き合いは2年ですが、プラネタリウムや、4歳・5歳児でのお泊り保育で一泊したことがとても楽しい思い出となっております。当保育園は平成17年に開設しましたので、卒園式は12回目を迎えることになりました。14名の卒園児がいますが、子ども達は立派に成長して、4月には10ケ所の小学校にそれぞれが入学することになりました。一人一人が立派に輝いて、新しいお友達と仲良く楽しい小学校生活を送ることでしょう。年度末の忙しい時期となりますが、保護者の皆様には、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

3月の予定

3日	(金)	ひな祭り	10日	(金)	お別れ会
7日	(火)	身体測定	18日	(土)	卒園式
8日	(水)	誕生日会 合奏発表(5歳児)	2 1日	(火)	避難訓練

~1年間を振り返って~

今年度も、主体性を持って遊べる子ども達を目指し、各保育室で 環境を整えて工夫を重ねてきました。乳児クラスでは、さまざまな 素材に触れる機会を沢山設けて、感触遊びの充実に力をいれていき ました。幼児クラスでは保育室の大改造を行い、好きな遊びを自由 にいつでも行えるように職員間で話し合いを重ねて創意工夫しな がら作り上げていきました。改造した保育室に子ども達も喜んでく れて遊びも発展的になりました。今後も子ども達の言葉に耳を傾 け、成長に合わせて環境を整えていきたいと思っています。

また、今年度からリトミックの講師である藤木澄子先生をお招きして月に1回1歳児~5歳児を対象にリトミックの活動を取り入れて実施しました。子ども達は、毎月とっても楽しみにしていて活動中には、いきいきとした表情を毎回見せてくれます。音楽に合わせて体を動かしたり、動物になりきって運動をして表現も豊かになりました。来年度はもう少し回数を増やして活動を続けていく予定です。

さまざまな経験を通して子ども達の成長を保護者の方と共に喜び合い、共感しながら子育てのサポートに努めていくと同時に、 来年度も職員間の連携を大切にして保育を行っていきたいと思います。

~看護師より~

早いもので、今年度も残すところあと1ヶ月になりました。 1年間を振り返ると、子どもたちひとりひとり、一回りも二回りも大きく、たくましくなったなぁと成長を感じています。

子どもたち同士の中で「次はなにぐみかなー?」「お部屋が変わるんだよねー?」との会話が聞こえてきたり、紙で小さなランドセルや教科書を作って遊んでいたりと、多くの子どもたちは進級や就学を喜んでいます。中には不安になる子もいるので、新しい環境にゆっくりと慣れていけるように少しずつ準備をしていければと思っています。お子さんの様子に何か気になることがありましたら、お声がけ下さい。一緒に見守っていきましょう。

~もりもりキッチン~

1年間を通して、子ども達は食欲も増し、食べ物に興味を持ったり、食欲も増して、「おいしいね!」「この野菜食べられるようになったよ!」「どうやって作ったの?」「おかわり!」と調理員も子ども達と関わる中で心身ともに大きく成長している姿が見られました。今後も食育や食事については、クラスの掲示や食育ボードでお知らせをしていきたいと思います。

来年度も、子ども達が食べるっておいしいな、楽しいなと感じてもらえるように、子ども達からの疑問の声や興味を持ったことを大切にして食育に取り組んでいきたいと思っています。 保育所の食事や食育について、質問や要望などがありましたら、お声かけください。青帽子さんは保育園生活残りわずかですが、進級する子ども達もみんなで楽しく食事をしましょう!

~病児保育室より~

病児保育室では、年間約400名程の利用があります。 4月で4年目に入り、さいたま市の病児保育室として定着してきました。

病院併設の施設ではないので、状態によってお預かりできない場合もありますのでご了承ください。

お問合せ·予約は Tel 048-799-2131

8:00~18:00 月曜日~金曜日